令和5年度 第16回Hagくみ『楽器を使ってリズム遊びをしよう!』

11月15日(水)、16日(木)に16回目のHagくみさんが行われました♪季節も冬に向けて準備を始め一段と寒くなってきましたね。Hagくみさんの服装も温かな上着を着てくる姿が見られ、一段と季節の進みを感じます。冬ならではの遊びをお子様と一緒に楽しみたいですね!新しいダンス『ジャングルぐるぐる』を少しずつ踊り始めました。最初は中々ダンスに興味を示さなかったHagくみさんもノリノリで元気一杯踊る姿があり、自然とみんなで円になったり自分なりの踊りを取り入れてみたり楽しく踊っています。サントレも少しずつ集中して取り組むことが出来るようになり、毎回安心して過ごすことが出来ていて笑顔もたくさん見せてくれています。

みんなで楽器を使ってリズム遊びを楽しみました♪タンバリン、スズ、カスタネットの紹介をし、どんな音が鳴るかみんなで実際に触って音を出してみました。楽器の紹介中もはやく音を出したくて自然と手が前に出て触ろうとする姿もあり、楽しそうな音がする楽器に興味津々!みんなで実際に音を出してみるとそれぞれ違う音がして、音の大きさや音色も知ることが出来ました。自分のお気に入りの楽器を持って「たのしいね」の歌に合わせて体をたくさん動かしてお部屋の中を元気に動きまわりながら、好きなタイミングで楽器を鳴らし、自分なりの動き方で表現を楽しんでいました♪

もうすぐ12月ですね。来週はみんなでクリスマスに向けて制作をする予定です!来週も元気なHagくみさんに会えるのを楽しみにしております!































